



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito al conmemorarse el 133° aniversario de la creación del Club Gimnasia y Esgrima La Plata, a celebrarse el día 3 de junio del corriente año.

CAROLINA PIPARO
Diputada Provincial
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Con el título consignado, el Club de Gimnasia y Esgrima La Plata nació un 3 de junio del año 1887, siendo la institución más antigua del continente americano que practica fútbol en forma profesional.

En el año 1915, se inscribió a Gimnasia en la Segunda División, donde obtuvo el campeonato y ascendió, jugando como local en la cancha del Club Independencia.

Luego de contar con un predio para la práctica de fútbol en las calles 12 y 71 de la ciudad de La Plata, el día 22 de marzo del año 1923 se iniciaron las obras en 60 y 118 que fueron finalizadas e inauguradas el día 26 de abril del año 1924, donde se festejó la apertura del estadio que más tarde sería nombrado "Juan C. Zerillo" en honor al titular de la institución en el período 1929-1932.

El mismo cuenta con una ubicación estratégica en el casco urbano de la ciudad, es de fácil acceso y está inserto en un ámbito que hace de él un lugar con una fuerte identidad. La capacidad actual es de 21.500 espectadores, con 4.300 plateas y 20.200 generales aproximadamente. El predio cuenta además con una piscina olímpica y otra más pequeña, donde cada verano se dictan cursos intensivos de natación y pileta libre. También posee tres canchas de tenis, en las que funciona la escuela de tenis del club.

Los títulos destacados obtenidos por el Club Gimnasia y Esgrima La Plata son dos: Torneo Argentino 1929 en la Era Amateur y la Copa Centenario de la Asociación de Fútbol Argentina en el año 1993, ya en el Profesionalismo.

Muchos clubes de Primera División de Fútbol tienen su día y el club de la ciudad de La Plata festeja el "Día Mundial del Hinchas de Gimnasia y Esgrima" el 10 de diciembre de cada año. La historia de la fecha festiva está relacionada con la primera marcha que los hinchas hicieron al municipio para reclamar la cesión de las tierras del estadio. En la conmemoración realizada en el año 2008, once mil personas asistieron al estadio del equipo.

Por todo lo expuesto anteriormente, con el objetivo de acompañar y conmemorar la historia de un Club que forma parte de la vida de miles de platenses, y que se ha transformado en un símbolo de la ciudad de La Plata, es que solicito a los Señores Legisladores me acompañen en la presente iniciativa.

CAROLINA PIPARO
Diputada Provincial
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.